

En esta sección de nuestro Boletín pretendemos mostrar la cara más social de los miembros de nuestra sociedad: entradas y salidas de comités, nombramiento de nuevos directores de centros, cambios de afiliaciones, jubilaciones, premios, etc. Si cuando acabéis de leer la sección pensáis "Podían haber hablado también de..." os pedimos que nos enviéis vuestra entrada para incluirla en el próximo número. Gracias.

LA COLABORACIÓN DESI, PREMIADA POR LA AAS

La colaboración DESI, de la que forman parte varios miembros de nuestra Sociedad, recibirá el premio 2026 Lancelot Berkeley de la American Astronomical Society (AAS). ¡Enhorabuena a todos los premiados!

EL IAA, PREMIADO CON UN PRISMA

Los Museos Científicos Coruñeses han reconocido con el "Prisma Espacial del Jurado 2025" el "sólido proyecto de comunicación científica del IAA, caracterizado por la calidad y la audacia en la exploración de nuevos formatos". ¡Enhorabuena a todo el excelente equipo de la Unidad de Cultura Científica del IAA!

AGUSTÍN SÁNCHEZ LAVEGA, ELEGIDO FELLOW DE LA AGU

Nuestro compañero Agustín Sánchez Lavega, profesor emérito de la Universidad del País Vasco, ha sido elegido Fellow de la American Geophysical Union (AGU). Se trata de un reconocimiento a la excelencia de su carrera en el ámbito de las Ciencias de la Tierra y el espacio. ¡Enhorabuena, Agustín!

RAFAEL BACHILLER GALARDONADO CON EL PREMIO CIENCIA EN ESPAÑOL

La Comunidad de Madrid ha reconocido los 25 años de experiencia en divulgación científica de Rafael Bachiller (OAN), otorgándole el Premio Ciencia en Español, en la modalidad de "Reconocimiento a una Trayectoria destacada en Comunicación de la Ciencia en Español". ¡Enhorabuena, Rafael!

DAVID VALLÉS, PREMIO TESIS SEA 2024

Nuestro compañero David Vallés (Universidad de Valencia) ha sido galardonado con el premio de la SEA a la mejor tesis de 2024. Su trabajo se titula "Unravelling the complexity of cosmic flows: strong gradients, shock waves and turbulence", y ha sido dirigido por la Dra. Susana Planelles y el Prof. Vicent Quilis. ¡Enhorabuena, David!

ANTONIA FERRÍN YA TIENE ASTEROIDE

Desde el 1 de septiembre, el asteroide 14005 ha pasado oficialmente a llamarse "(14005) Ferrinmoreiras". Descubierta en 1993 por Orlando Naranjo, el asteroide honra la memoria de la primera mujer que consiguió un doctorado en astronomía en España, bajo la supervisión del padre Ramón María Aller, en 1963. Antonia Ferrín sigue siendo una figura referente para las nuevas generaciones de mujeres astrónomas de nuestro país.

DESCANSEN EN PAZ

ÁNGEL ROLLAND QUINTANILLA Y PACO SÁNCHEZ

Tristemente, este semestre nos han dejado dos pilares de nuestra comunidad: Ángel Rolland Quintanilla, co-fundador del Instituto de Astrofísica de Andalucía y Paco Sánchez, fundador del Instituto de Astrofísica de Canarias. Siempre serán recordados con profundo cariño y agradecimiento ya que gracias a su trabajo la astronomía se ha convertido en una disciplina de peso en nuestro país y a nivel internacional. Descansen en paz.